
                     ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO AO 
ENCAMINHAMENTO DE PACIENTES AO AME – AMBULATÓRIO 
MÉDICO DE ESPECIALIDADES 
 
 

Chegou ao nosso conhecimento que pacientes tem 
que fazer um eletrocardiograma antes de serem encaminhados ao A.M.E. – 
Ambulatório Médico de Especialidades. 

 
Destacamos que o A.M.E. – Ambulatório Médico de 

Especialidades é dotado de médicos cardiologistas e de aparelhos necessários 
para a realização dos exames. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal 
da Saúde, as seguintes informações: 

 
- Por que o paciente necessita fazer exames 

antes de serem encaminhados ao A.M.E. – 
Ambulatório Médico de Especialidades? 
 

  
  

SALA DAS SESSÕES, em 14 de outubro de 2013. 
 
 
 
 

                 ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                               Vereador – PSD  
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